

PRESSEMITTEILUNG

vom 01.02.2024

Donnerstag, 8. Februar 2024, 17.00 bis 20.00 Uhr
Abendöffnung im Europäischen Museum für Modernes Glas in Rödental

Zu schön? Neuerwerbungen von Ann Wolff

In den Wintermonaten mit früher Dunkelheit zeigen sich die Kunstwerke im Glasmuseum in einem anderen Licht. Erleben Sie das Zusammenspiel von Glas und Kunstlicht und entdecken Sie die Objekte im Museum im magischen Glanz.

In einer Führung mit Dr. Claudia Däubler-Hauschke um 18.30 Uhr werden neuerworbene Skulpturen von Ann Wolff vorgestellt. Die auf Gotland lebende Künstlerin hat 1977 den Coburger Glaspreis gewonnen. Ende der 1980er Jahre hatte sie für viele Jahre aufgehört mit Glas zu arbeiten, da dieses in ihren Augen „zu schön“ sei.

Es wird nur der normale Eintritt erhoben. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Bildunterschrift:

Ann Wolff, Step out, 2007, ©VG-Bild Kunst Bonn, 2023

(Cornelia Stegner M.A.)